



**IBG VERBINDET  
MENSCH  
UND TECHNIK**

Referenz

## Winterthur - Berufsfachschule



### Projektbeschreibung

Das Schulhaus Mühletal im Zentrum der Eulachstadt gehört zu der Berufsfachschule Winterthur. Diese kantonale Institution bildet Lernende verschiedenster Berufen aus. Das mehrstöckige Gebäude weist neben Unterrichtsräumen, zwei Turnhallen, eine Küche, eine Mensa mit separatem Foyer, Büros und weitere Nebenräume auf. Da die technische Lebensdauer der Gebäudeautomations-Installation überschritten war, schrieb die Baudirektion des Kantons Zürich die Planung der GA-Ablösung und der damit verbundenen Elektro-Arbeiten aus.

IBG zeichnete sich verantwortlich für die Planung der Ablösung der bestehenden Gebäudeautomation inklusive Umsetzungsbegleitung und Inbetriebnahme. Ebenfalls im Leistungsumfang befanden sich die dazugehörigen Elektroinstallationen wie UKV-Verkabelung, Feldgeräte-Installationen sowie die Anschlussarbeiten an den Schaltschränken.

### Auftraggeber

Hochbauamt Kanton Zürich  
Stampfenbachstrasse 110  
8090 Zürich

### Ort

Winterthur

### Projektzeitraum

2017 – 2018

### Dienstleistung

Gebäudeautomation